



# 第2回合同委員会だより

7月8日（土）13時30分より開催予定でしたが、インフルエンザ等感染症拡大防止のため集会形式での会合を取りやめ、本お便りにてご報告させていただきます。

## «挨拶・報告»

### 【代表委員長挨拶】

6月8日にPTA年会費を集金いたしました。

保護者の皆様には当日中のご提出にご協力いただき、各学級担任の皆様や副校長先生のお力添えのおかげで無事に終えることができました。ご協力いただきこの場をお借りして心よりお礼申しあげます。

また、5月27日には昨年に引き続きスポーツデーが開催されました。お天気にも恵まれ、まさにスポーツ日和となりました。先生方をはじめ多くの方々にご協力いただきありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症の取り扱いが5類となったこともあり、当日は大勢の保護者の方々やご来賓の皆様にお越しいただくことができました。

子どもたちの表情も非常に明るく、競技については、子どもたちが同じチームの仲間に声を掛け合いながら、必死に頑張る姿が見られました。勝ったチームはもちろん、残念ながら勝てなかったチームもみんなで頑張って取り組んだことに対して、非常に楽しみ、満足感があるように感じました。また、演技では、みんなが心を一つにして、たくさん練習してきたであろう演技を自信をもって見せてくれる姿に感動いたしました。

コロナ禍では、様々な思いの中で活動が制限されてきたことと思います。これからは、子どもたちにとって学校生活が実りあるものになるとともに、その中で伸び伸びと成長できる環境となるよう、親としても、代表委員としても力となれるよう取り組んでいきたいと、改めて感じました。

スポーツデー特別委員会の方々には、準備期間が短い中、柔軟に対応していただき感謝申しあげます。本当に疲れ様でした。

### 【原校長先生挨拶】

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申しあげます。5月8日の新型コロナウイルス感染症5類移行に伴いまして、段階的にではありますが様々な学校行事を再開することできた1学期となりました。スポーツデーや子ども祭り等、子どもたち自身がとても楽しんでいたことが何より嬉しかったです。また、土曜授業参観等で本校の教育活動の一端を保護者、地域の皆様にご覧いただけたことも大変有難く、感謝申しあげます。

一方、6月中旬よりインフルエンザ等の感染症が流行し、複数の学年で学級閉鎖の措置を取らねばならなくなつたことに関しましては、大変なご心配をおかけし、誠に申し訳ありませんでした。改めてお詫び申しあげます。学校として、基本的な感染症対策（換気、手洗い・うがい、消毒作業）を徹底した結果、欠席者は減少し以降新たな学級閉鎖は出ておりません。熱中症予防と感染症拡大防止を両立させるには設備面の充実が必要不可欠でありますので、改善できるよう引き続き努力してまいります。

保護者・地域の皆様におかれましては、コロナ禍以前、以後問わず、子どもたちの安全を常に考え、見守つていただいており、誠にありがとうございます。7月10日（月）から、「社会を明るくする運動」の一環として挨拶運動が始まりました。猛暑の中をたくさんの方々にご参加いただき、子どもたちに温かな声をかけてくださっていること、感謝の言葉しかありません。暑さ厳しい折ですので、くれぐれもご自愛くださいませ。

今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

## 【藤本副校長先生挨拶】

1学期の教育活動へのご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。今年度は、少しづつ学校生活がコロナ前に戻るというよりも、コロナ禍を経て少しづつ学校生活が新しい形へと変化していくと考えております。1学期は、学校公開も2回実施でき、スポーツデーも予定通り実施することができました。保護者の方々の参観を一斉にできることにより、学校に活気が戻ってきたようにも感じます。また、自分のお子さんだけでなく、他学年の様子も参観していただけたこともよかったです。いずれにしても、学校行事につきましては、保護者や地域の方々の協力なくしては成り立ちません。お手伝いしていただきました方々、本当にありがとうございました。これから行事の実施方法については、今後、学校でも児童の意見も取り入れながら、検討していきたいと思っています。

さて、もうすぐ夏休みになります。夏休み前に、西東京市図書館より「子ども電子図書館サービス」のお知らせを配布いたしました。これからは、タブレットを利用して電子図書を借りることができます。ぜひ、ご利用いただき、子どもたちの読書活動を充実させる手助けになればと思います。この夏休みに多くの本に出会い、「お気に入りの一冊」に見つけてほしいと思います。よい夏休みをお過ごしください。2学期もよろしくお願ひいたします。

## 【下保谷駐在所より】

### ○子どもに対する声掛け事案等の発生について

例年、梅雨の時期から夏ごろにかけて不審者情報が多くあります。

再度確認ですが、万が一お子さんが不審者に声を掛けられた、写真を撮られた、などお子さんから報告を受けた場合は速やかに110番通報をお願いします。学校へ連絡は後で大丈夫です。学校の方が電話はしやすいかと思いますが、不完全な状況確認で学校が通報をしても時間がかかるだけで不審者はその間にいなくなってしまいます。お子さんから聞き取りをしながら構いませんのでご両親どちらかが通報してください。

### ○登下校時途中における危険、迷惑行為について

過去にもありましたが、大きな石を蹴りながら歩いたり、草花を引きちぎったり、私有地に入り込んだりという状況が散見されます。学校からも指導をしていただいていますが、まずはご家庭での注意喚起をお願いします。

## 【下保谷児童センターより】

・6/24(土) こどもパフォーマンス大会が行われ、11組24名の参加がありました。また、受付や司会などのお手伝いで参加した児童もおり、盛況のうちに終わることができました。

### ○今後のセンターイベントについて

7/28(金)29(土)30(日) 3日間下保谷児童センター夏祭りを昨年より時間とブースを増やして開催いたします。8/2(水)4(金)は夏休み工作タイム各日40人でスライムづくりをします。事前予約制ではなく当日先着順になります。

### ○夏休みの利用について

- ・夏休みは多くの子どもたちが来館いたします。持ってくるものには必ず名前を書いてください。
- ・貴重品については、原則持てることになっています。ただしキッズ携帯やスマホについては、保護者の方との連絡ツールにもなることから、ご家庭で話し合いの上、自己管理の下でお願いいたします。
- ・12時から1時までのランチタイム(食事のみ)は、保護者の方同伴であれば、小学生の方の利用も可能です。
- ・児童センターへの問い合わせで、お子さんが来館しているか確認を防犯上の理由からお電話でのお答えはできませんのでご了承ください。

## 【白梅子ども育成会より】

### ○活動予定

7月10日～

社会を明るくする運動(挨拶運動)に参加

7月22日

下保谷自治会による森林公園夏祭りのブースのお手伝い

### ○ラジオ体操を、今年は例年通りリーダーさん中心で行う予定です。

期間 7月21日～27日(土日はお休みです)

時間 6時30分～

場所 保谷第一小学校校庭

※必ず徒步で来てください。毎日来たらいいことがあるかもしれません。

小学生以外でも参加出来ますので、皆さんでお越しください。

## 【地区リーダーより】

### ○2学期登校指導表とピーポ君の家マップの配布について

PTA会員の皆様・2学期登校指導表を配信しております。PTA会員の皆さんには、「ピーポ君の家ご協力者のお知らせ」児童には「ピーポ君の家マップ」を配布しております。

### ○夏季パトロール実施の報告

夏季パトロールを6月12日から6月16日まで実施いたしました。ありがとうございました。

パトロールでない日でも登下校や暗くなる時間帯には、意識的に外へ出て子どもたちの見守りをお願いいたします。

### ○通学路の危険箇所合同点検について

通学路の危険箇所を市役所、田無警察、副校長先生等と合同点検いたしました。

道路標記や看板などで注意を促せるよう検討していただきました。

### ○ピーポ君の家担当者会議について

ピーポ君の家担当者会議は今後日程が決まる予定です。子どもたちを事故や犯罪から守るために忙しい時間帯ではありますが、朝の登校指導や送り出しリレー、夕方のパトロールなど今後ともご協力をお願いいたします。

## 【交通安全協力員より】

### ○5月2日に行われた交通安全に関する講話についての報告

3年生以外を対象とした、交通安全に関する講話を受講しました。田無警察署の方から、夜間歩行時の服装や反射板の効果・自転車走行時の注意点や自転車の点検箇所についてお話をいただきました。

### ○5月8日に行われた自転車教室の報告

3年生を対象とした自転車教室を行いました。前年に引き続きシミュレーターでの受講となり、代表12名の児童が実際に実技訓練に参加し、他の児童は代表児童の操作をモニターで確認しながら交通ルールを学びました。東京都自転車安全学習アプリ「輪トレ(りんトレ)」についての案内もありました。スマートフォン等で自転車事故の疑似映像をもとに、事故につながったルール違反や正しい走行マナーを学習することができます。

東京都では自転車保険などの賠償責任保険への加入も義務化されており、さらに今年の4月からは自転車に乗る際のヘルメットの着用が努力義務化されました。

ご家庭でも交通ルールについての確認、また児童へのお声掛けをよろしくお願いします。

## 【施設開放運営協議会より】

### ○生涯学習について

生涯学習企画募集を検討しておりましたが、様々な感染症により学級閉鎖、会議の中止などで周知が難しいため今年度は行わないことになりました。

### ○夏休みの校庭開放について

夏休み中の校庭開放は行いませんので間違えて遊びに来ないようご注意ください。

### ○運協だよりHP掲載について

学校HPから運協だよりが閲覧できるようになりました。ぜひ、ご活用ください。

## 【スポーツデー特別委員会より】

### ○令和5年度 運動会(スポーツデー)についてご報告

昨年同様に今年度も「スポーツデー」という形にはなりましたが、保護者の人数規制廃止、受付での検温、手指消毒廃止に伴いスポーツデー係の人数を昨年より30名削減しました。その他に関しては昨年同様、正門・東門の受付、駐輪場の誘導、北門の自転車の誘導に各2名ずつ配置しました。

### ○来年度にむけての課題

- ・入校証の無い方に対しての記名方法の改善。(特に東門受付が混み合うため)

- ・午後の受付開始までの門の施錠の検討。(来校者が入ってきてしまう)

これらの状況をふまえ安心安全のスポーツデーの開催が今後も継続されるよう来年度にしっかりと引き継いで参ります。

## 【代表委員会 会計より】

### ○PTA会費の徴収について

昨年度同様1,000円を、6月8日にPTA年会費の集金を致しました。

予定しておりました454世帯、教職員34名、合計488件の集金と領収書の発行を終え、領収書控えを各家庭へお渡し済みです。予定していたすべてのご家庭の年会費徴収が完了しました。

今年度も昨年度に引き続き、各担任に徴収をお願いし、代表委員で集計を致しました。無事に徴収をできたのは教職員の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。

## 【代表委員長より】

### ○P保連について

P保連とは 西東京市立小・中学校 保護者の会連絡会の略です。

各小・中学校のPTA代表がコロナ禍以前は年に5回集まっておりましたが、コロナ禍となってからは書面やオンラインでのやり取りがメインとなっております。

先日、6月11日に顔合わせを行いました。今後は、SNSを活用して情報交換を行うとともにや市に提出する要望書の作成をしていきます。昨年度は、小中全体要望として、「Wi-Fi環境の整備」や「トイレ環境の改善」など、小学校の部として、「暑さ対策」や「支援員、スクールカウンセラー、常駐司書の増員」など、保谷第一小の個別要望として、全体要望と重なる部分もありますが「トイレ環境の改善」や「給食調理室のエアコン設置」などを挙げております。

その中でも「トイレ環境の改善」は非常に重要で急を要していると考えており、要望をあげていき、昨年度トイレ改修を実施していただくことができました。

学校と相談し、今年度の本校からの要望は「トイレ環境の改善」、「学校内の暑さ対策の強化」、「校庭設備の改修・改善」の3点とし、市へ要望を提示していきます。

### ○天神社のお祭りについて

今年度の天神社まつりは10/6(金)10/7(土)に開催されます。今後パトロールに関する連絡がありますので、パトロールにおける役割等詳細については地区リーダーの方々と協議をさせていただき追ってご連絡いたします。

### ○地域交流会について

保谷第一小学校、栄小学校、青嵐中学校の3校と地域団体が集まり活動報告や意見交換をして交流を深める場ですが、今年度は青嵐中学校が当番校となっております。

新型コロナウイルス感染症の取り扱いが5類となりましたが、各校で学級閉鎖や体調不良が多いことなどから、今年度も書面開催となります。関係の方々におかれましては、引き続きよろしくお願ひいたします。

«その他»

**【代表委員会 会計より】**

○活動費について

第一回合同委員会でもお伝えしましたが、学級活動・地区班活動の廃止に伴い、今年度も地区リーダーの活動費のみ配布させていただく予定です。ベルマーク有志・読書、読み聞かせ有志・特別委員会も活動費配布対象となっておりますが、こちらは活動終了後に精算いたしますので、領収書・レシートは精算時まで必ず保管していただきますようお願い申し上げます。

また、領収書・レシートの無いものについては、精算することが出来ませんのでご了承ください。

併せて、データにて代表委員よりお渡しました「会計報告書」と「活動報告書」は、活動終了後に活動費の残金を添えて代表委員会計までお渡しください。残金が1円であっても必ず返金をお願いします。報告書の提出の最終期限は来年1月末といたしますが、随時受け付けしておりますので、活動が終了いたしましたら速やかに報告書の提出をお願いいたします。

○Pコーナーの利用について

夏季休暇中は、基本的にPコーナーの利用を休止致します。夏季休暇中にPコーナーの利用を希望する団体がありましたら、7/20(木)までに会計 加藤までご相談ください。よろしくお願ひいたします。

**第3回合同委員会は10月21日（土）13時30分より開催予定です。**